

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

LOS QUE ayer se reunieron, pero de manera muy discreta, fueron **Francisco Blake** y **Manlio Fabio Beltrones**.

SEGÚN CUENTAN, el encuentro privado entre el secretario de **Gobernación** y el presidente del **Senado** fue básicamente para revisar la agenda legislativa de cara al periodo ordinario que inicia en dos semanas.

QUIENES pudieron escuchar a través de las paredes comentan que Blake fue muy insistente en conocer cómo andan los ánimos para que de **Los Pinos** salga la nueva terna de candidatos a la **Suprema Corte de Justicia**.

AL PARECER, luego del encontronazo del año pasado entre **Ejecutivo** y **Legislativo**, esta vez se pretende hacer las cosas de mejor manera.

ESTÁ POR VERSE si Blake logró convencer a Manlio, lo que sí es un hecho es que con esta reunión el hombre de Bucareli busca, de pasadita, que no digan que **Roberto Gil** ya le comió el mandado.

¿PUES QUE no **Amalia García** se quejaba de la intromisión de **Enrique Peña** en la elección en **Zacatecas** que finalmente ganó el candidato priista?

LA PREGUNTA viene al caso porque anda circulando una grabación en la que se escucha supuestamente a la hija de Amalia, la senadora **Claudia Corichi**, ofrecerle apoyo a **Ángel Aguirre Rivero** en su campaña por la gubernatura de **Guerrero**.

EL RESPALDO consiste en el envío de un centenar de operadores electorales zacatecanos a las zonas que el candidato aliancista considere perdidas, porque según Corichi, a ella lo que le gusta es el reto.

CLARO QUE este apoyo no sería gratuito, pues a cambio la senadora desliza la

petición de que cuando ella sea candidata a gobernadora, Aguirre le eche la mano.

QUIÉN SABE qué tan cierta es la grabación, pero al menos las voces son idénticas a las de ambos personajes.

EL QUE está de plácemes es el ex coordinador de los festejos bicentenarios en el **DF**, el historiador **Enrique Márquez**.

Y ES QUE luego de haber entregado cuentas claras, hoy mismo estará tomando el vuelo directo a **París** para hacerse cargo de la nueva misión que le encomendó **Marcelo Ebrard**.

MÁRQUEZ será el comisario general -ese es su título- del programa de actividades que llevará a cabo el gobierno capitalino con motivo del **Año de México** en el país galo. Au revoir!

LA CAPTURA de **José Jorge "El J.J." Balderas** es otro duro golpe que el gobierno federal asesta contra lo que fuera el **Cártel de los Beltrán Leyva**.

DEBIDO A ESTO hay por lo menos dos personas muy contentas.

UNA DE ELLAS es **Joaquín "El Chapo" Guzmán**, quien ayer cumplió una década prófugo de la justicia, disfrutando cómo las autoridades dismantelan a su competencia.

EL OTRO que también estará muy contento es **Ralph Lauren**, gracias a la tremenda publicidad que le han hecho tanto **"La Barbie"** como **"El J.J."** al lucir sus prendas como símbolos de lujo y riqueza.

TAN ES ASÍ que ya hasta se anda diciendo que la versión mexicana de la película **"Devil wears Prada"** llevará por título: **"Narco wears Polo"**.

